

A stylized, dark-toned illustration of San Juan Bautista De La Salle, a French educator. He is depicted from the chest up, wearing a dark blue or black clerical garment with a white collar. His hair is dark and styled in a traditional 17th-century fashion. The background is a dark, textured blue with a faint circular outline behind his head. The overall aesthetic is modern and graphic.

San Juan Bautista De La Salle: Un Pionero de la Educación

Juan Bautista de la Salle fue un destacado educador francés del siglo XVII que fundó las Escuelas Cristianas, revolucionando la enseñanza y atendiendo a los más necesitados.

 **by Martina Carmona**

Orígenes y Formación

Nacido en una familia noble, De la Salle recibió una educación esmerada y se ordenó sacerdote, siendo inspirado por su fe a dedicar su vida a la enseñanza.

Fundación de las Escuelas Cristianas

Motivado por las dificultades de los maestros y los niños de clases populares, De la Salle fundó las Escuelas Cristianas, un innovador sistema educativo centrado en la formación integral.

Filosofía Educativa: "Educar el Corazón"

1

Formación Integral

Desarrollo de habilidades académicas, morales y religiosas.

2

Metodología Innovadora

Enseñanza activa, individualizada y adaptada a las necesidades.

3

Énfasis en Valores

Cultivar la virtud, la empatía y el servicio a los demás.

Expansión de las Escuelas Lasallistas

Crecimiento

Las escuelas se extienden por Francia y luego a otros países.

1

2

3

Legado Educativo

El modelo educativo lasallista se convierte en un referente mundial.

Congregación Religiosa

Fundación de la Congregación de los Hermanos de las Escuelas Cristianas.

Labor Social y Caridad

Atención a los Pobres

Ofrecer educación gratuita a los niños de familias humildes.

Obras de Caridad

Fundación de orfanatos, hospitales y otros centros de asistencia.

Compromiso Social

Impulsar la justicia y la igualdad de oportunidades.

Canonización y Patronazgo

Juan Bautista de la Salle fue canonizado en 1900 y declarado Patrón de los Maestros Cristianos, reconociendo su legado como un visionario de la educación y la caridad.

